

Este recurso, que comenzó a funcionar en 2018, es el primero público en atender tecnoadicciones, respondiendo así a la alta demanda

La Comunidad de Madrid ya ha ayudado a más de 35.000 personas en el Servicio de Atención en Adicciones Tecnológicas

- En abril de este año se extenderá a Pozuelo de Alarcón, tras el convenio firmado con su Ayuntamiento
- Se une a los puntos de intervención abiertos el pasado año en Torrelodones, Alcalá de Henares y Móstoles
- Sus terapias, con una tasa de éxito del 80%, suelen durar hasta seis meses

23 de febrero de 2025.- La Comunidad de Madrid ya ha ayudado a más de 35.000 personas a través al Servicio de Atención en Adicciones Tecnológicas (SAAT) para adolescentes y sus familias. Este servicio público, pionero en España, sumará a los puntos de intervención de Madrid capital, Torrelodones, Alcalá de Henares y Móstoles uno nuevo en Pozuelo de Alarcón, tras el convenio firmado entre la Consejería de Familia, Juventud y Asuntos Sociales y el Ayuntamiento de la localidad el pasado mes de noviembre.

Abrirá sus puertas a partir del próximo mes de abril, una vez concluya la formación a los profesionales del Consistorio que actualmente imparten los del SAAT, dependiente de la Dirección General de Infancia, Familia y Fomento de la Natalidad.

El SAAT comenzó a funcionar en la capital y, debido al aumento de la demanda, el Gobierno regional decidió ampliarlo a otros municipios. Así, el pasado verano abrieron sus puertas los nuevos dispositivos del SAAT en Torrelodones, Móstoles y Alcalá de Henares, donde ya se han atendido a un total de 8.437 personas en diferentes áreas, como la de Divulgación y Difusión o la de Intervención Psicosocial.

El equipo del SAAT ofrece sesiones de mañana y tarde, con intervenciones especializadas de sensibilización y formación tanto a los adolescentes como a sus familias, así como a otros profesionales interesados. Las terapias, que suelen tener una duración de entre 3 y 6 meses, cuentan con una tasa de éxito superior al 80%.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

El SAAT nació en 2018 y es el primer recurso público que atiende e interviene en materia de tecnoadicciones, respondiendo a las demandas sociales que nacen por el abuso de las tecnologías por parte de los más jóvenes.